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桜
の
花
も
散
り
、
若
草
の

季
節
と
な
り
ま
し
た
。
よ
う

や
く
、
３
年
続
い
た
コ
ロ
ナ

禍
に
伴
う
制
限
も
緩
和
さ

れ
、
私
た
ち
の
生
活
も
〝
日

常
〞
を
取
り
戻
し
つ
つ
あ
り

ま
す
。
今
春
の
花
見
や
入
学

式
は
、
賑
わ
い
を
み
せ
て
い

た
と
思
い
ま
す
。
連
休
後

は
、
５
類
へ
移
行
し
、
さ
ら

な
る
緩
和
と
な
る
と
思
い
ま

す
が
、
あ
ま
り
、
は
し
ゃ
ぎ

過
ぎ
ず
、
基
本
的
な
対
策
を

し
て
〝
日
常
〞
を
楽
し
み
た

い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

さ
て
、
３
月
に
開
催
さ
れ

た
ワ
ー
ル
ド
ベ
ー
ス
ボ
ー
ル

ク
ラ
シ
ッ
ク
で
、
侍
ジ
ャ
パ

ン
は
、
ベ
テ
ラ
ン
と
若
手
選

手
が
融
合
し
、
チ
ー
ム
一
丸

と
な
っ
て
、
み
ご
と
優
勝
を

勝
ち
取
り
、私
た
ち
に
感
動
と

感
激
を
与
え
て
く
れ
ま
し
た
。

　

南
島
原
市
議
会
も
昨
年
６

月
の
選
挙
を
経
て
、
８
名
の

新
た
な
仲
間
を
迎
え
ま
し

た
。
そ
れ
ぞ
れ
多
様
な
経
歴

を
持
ち
、
得
意
分
野
を
活
か

し
つ
つ
、
一
生
懸
命
、
取
り

組
ん
で
お
ら
れ
ま
す
。
私
た

ち
も
融
合
し
、
一
丸
と
な

り
、
よ
り
よ
い
議
会
と
な
る

よ
う
活
動
し
て
い
き
た
い
と

思
っ
て
お
り
ま
す
。

　

こ
の
議
会
広
報
編
集
特
別

委
員
会
も
新
た
な
議
員
が
多

く
、
中
心
的
役
割
を
担
っ
て

お
り
ま
す
。
新
し
い
感
覚

で
、
新
し
い
も
の
を
取
り
入

れ
、
よ
り
読
み
や
す
く
わ
か

り
や
す
い
広
報
紙
に
な
る
よ

う
全
員
野
球
で
取
り
組
ん
で

ま
い
り
ま
す
の
で
、こ
れ
か
ら

も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　
　

議
会
広
報
編
集
特
別
委
員
会
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い
合
わ
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編

集

後

記

。

　

三
角
西
港
は
「
明
治
日

本
の
産
業
革
命
遺
産
」
の

構
成
資
産
と
し
て
、
平
成

27
年
に
登
録
さ
れ
た
。
登

録
当
初
は
年
間
50
万
人
が

訪
れ
て
い
た
が
、
最
近
は

そ
の
半
分
近
く
ま
で
落
ち

込
ん
で
い
る
。

　

８
県
11
市
の
８
つ
の
エ

リ
ア
か
ら
な
る
構
成
資
産

で
あ
り
、知
名
度
が
低
く
、

熊
本
県
の
２
大
観
光
地
で

あ
る
阿
蘇
と
天
草
の
中
間

に
あ
り
、
な
か
な
か
立
ち

寄
っ
て
も
ら
え
な
い
の
が

課
題
の
よ
う
で
あ
り
、
本

市
と
似
た
よ
う
な
状
況
で

あ
る
。

〇
タ
ブ
レ
ッ
ト
活
用
の
効

　
果
に
つ
い
て

　

電
子
本
棚
を
利
用
し
た

ペ
ー
パ
ー
レ
ス
化
に
つ
い

て
は
、
議
案
、
資
料
、
通

知
な
ど
デ
ー
タ
で
受
け
渡

し
が
可
能
で
、
郵
送
・
配

布
の
手
間
が
い
ら
な
い
。

過
去
の
資
料
も
含
め
携
行

で
き
る
。
ま
た
、
書
類
の

保
管
ス
ペ
ー
ス
も
不
用
と

な
り
、
検
索
機
能
が
あ
る

た
め
膨
大
な
資
料
か
ら
必

要
な
と
こ
ろ
を
探
す
こ
と

が
で
き
る
。

〇
Ｗ
Ｅ
Ｂ
会
議
に
つ
い
て

　

令
和
３
年
に
オ
ン
ラ
イ

ン
で
の
委
員
会
が
開
催
で

き
る
よ
う
条
例
等
の
改
正

を
行
っ
た
。
タ
ブ
レ
ッ
ト

の
Ｗ
ｅ
ｂ
会
議
ア
プ
リ
を

利
用
し
て
、
広
報
委
員
会

や
現
地
視
察
な
ど
を
行
っ

て
い
る
。

〇
議
会
改
革
に
つ
い
て

　

平
成
25
年
か
ら
議
会
報

告
会
を
開
催
し
、
当
初
は

市
民
全
般
を
対
象
と
し
て

い
た
が
、
要
望
に
な
り
が

ち
で
あ
っ
た
。
こ
こ
数
年

は
、
例
え
ば
、
学
生
・
経

済
団
体
な
ど
テ
ー
マ
を

絞
っ
て
実
施
。そ
の
結
果
、

建
設
的
な
意
見
交
換
が
で

き
、
効
果
も
出
て
い
る
。

ま
た
、
議
会
学
習
へ
の
取

組
で
は
、
中
学
生
議
会
の

開
催
や
、
中
学
生
用
の
議

会
広
報
紙
を
年
１
回
発
行

し
て
い
る
。

【
委
員
長
所
感
】

　

市
民
生
活
に
お
い
て
も

デ
ジ
タ
ル
化
が
急
速
に
進

ん
で
い
る
。
議
会
と
し
て

も
遅
れ
を
と
ら
な
い
よ
う

取
り
組
ん
で
い
か
な
け
れ

ば
と
思
っ
た
。

議
会
運
営
委
員
会
視
察
研
修
報
告

委
員
長
　
井  

上  

末  

喜

■
１
月
30
日（
月
）

世
界
文
化
遺
産

・
三
角
西
港
の
状
況
に

　
つ
い
て

■
１
月
31
日（
火
）

熊
本
県
合
志
市

・
タ
ブ
レ
ッ
ト
の
活
用
、

　
議
会
改
革
に
つ
い
て


